



にこにこ



小山城東小学校
第2学年だより
6月号
令和7年5月23日

梅雨の季節に入ります

ゴールデンウィーク明け、野菜の苗を植えました。植えた野菜の苗も日ごとに大きくなっています。子どもたちは毎朝水やりをして、野菜がどんな成長をするか、楽しみにしています。ぜひ、学校の様子に加えて、野菜の様子も話題に出していただければと思います。また、気温の変化も激しく、体調を崩しやすい時期になります。体調の管理をよろしくをお願いします。

～今月の学習予定～

国語	いなばの白うさぎ 同じぶぶんをもつかん字 スイミー かん字のひろば① メモをとるとき	図工	ならべて見付けているいろ色水 ふたりはなかよし
算数	100より大きい数をしらべよう 水のかさをはかってあらわそう	体育	新体力テスト ゲーム 器械・器具の運動遊び
生活	どきどきわくわくまちたんけん	道徳	かくしたボール おれたものさし 森のともだち げんきにそだて、ミニトマト
音楽	ドレミであそぼう	学活	むし歯の予防 雨の日の過ごし方 現地学習の計画を立てよう

～お知らせとお願い～

☆6時間授業、下校について

6月～10月は、毎週火曜日が6時間授業になります。下校時刻を御確認ください。

6/27(金)に現地学習(茨城県自然博物館)があり、15:20下校です。そのため、6/24(火)は、5時間授業で14:30下校になります。

☆心の相談旬間(教育相談)の実施について

今年度もお子さんのよりよき成長を願い、お子さんと担任が、朝の活動や業間活動を活用して教育相談を実施します。全児童を対象に年3回実施します。第1回目は、6月2日～6月11日までの7日間で行います。学年やクラスが変わったことに対する環境の変化等により、不安や悩みを抱えていることもあるかと思われます。お子さんの様子で心配されることがありましたら、あらかじめ担任までお知らせください。

☆算数について

算数の「長さ」の学習で、竹尺を使用します。教材費で購入しました。ぜひ御家庭でも長さの測り方や直線のひき方などを練習してください。

☆生活科「まちが大すきたんけんたい」について

「まちが大すきたんけんたい」では学校の周りを歩いてたんけんしたり、図書館、郵便局を見学に行ったりします。早速、先週図書館を見学しました。郵便局の見学は、ミニレターでお知らせします。

♡なかよしコーナー「にこにこ」♡

道徳では、「ひかり小学校のじまんはね」を通して、学校のよいところについて考えました。最初は、「私たちの学校のじまん…思いつかない…」という反応でしたが、主人公の気持ちに共感して自分が思う学校のよいところを見つけました。友達の考えを聞いて、「たしかに、それもあった!」と、反応する児童もいました。子どもたちは、1年生に学校の楽しさを伝えたいという思いをもちました。そして、生活科「わくわく2年生」における学校案内に生かすことができ、優しく1年生に教えていました。少しずつ立派なお兄さん、お姉さんに成長しています。